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Nuovi lavori per la piazza 
Bando da 996mila euro
Avviso per sollecitare la manifestazione d ’interesse da parte delle d itte  
Prevista una procedura negoziata per il com pletam ento del prim o stralcio

Il c a n tie re  d i p ia zz a  d e lla  L ib e rtà

11 Com une di Salerno cerca im 
prenditori interessati a realiz
zare alcuni interventi relativi 
al com pletam ento  del prim o 
stralcio di piazza della Libertà. 
È stato, infatti, pubblicato un  
avviso pubblico che ha com e 
obiettivo quello di effettuare 
u n ’indagine di m ercato per 
l ’individuazione, tram ite m a
nifestazione d ’interesse, di im 
prenditori da invitare alla p ro 
cedura negoziata per questo ti
po di lavori. Gli interventi, per 
u n  im porto base di 996mila eu
ro, riguardano principalm ente 
laviabilità.

Il prim o stralcio, infatti, 
com prende il parcheggio inter
rato, la sistem azione di prim a 
fase della piazza sovrastante il 
parcheggio, gli accessi al par
cheggio e alla stessa piazza, la 
deviazione del torrente Fusan- 
dola, la risoluzione delle in ter
ferenze con i sottoservizi e, ap
punto , la viabilità. Per questi 
specifici lavori si può procede
re tram ite procedura negozia
ta  in  quanto l’im porto  è infe
riore al m ilione di euro, così 
com e stabilito dall'Autorità n a 
zionale anticorruzione.

Gli operatori econom ici in 
teressati dovranno far perveni
re la p ropria  dom anda entro le
12 del prossim o 21 dicem bre 
tram ite pec da inviare all’ind i
rizzo mail protocollo@ pec.co- 
m une.salerno.it.

L’intervento comprende 
parcheggio interrato, 
viabilità e deviazione 
del torrente Fusandola

Successivamente, le im pre
se interessate saranno invitate 
a partecipare alla procedura 
negoziata (procedura alla qua
le in  ogni caso n o n  potranno  
partecipare p iù  di venti con
correnti) nel corso della quale 
sarà presa in  considerazione 
l ’offerta con m aggior ribasso 
percentuale; tenendo  però 
conto che saranno scartate 
quelle offerte risulta pari o su
periore alla soglia dell’anom a
lia.

Se prim a di inviare la p ro 
pria  m anifestazione d ’interes
se, si volessero avere ulteriori 
inform azioni è possibile visio
nare gli elaborati tecnici che si 
trovano presso il settore Am
biente e Protezione civile di 
via Settimio Mobilio, previo 
appuntam ento .

In caso di m anifestazioni 
d ’interesse superiori a venti, si 
p rocederà ad individuare 
l ’elenco dei concorrenti da in 
vitare alla procedura negozia
ta  m ediante sorteggio pubbli
co che si terrà  la m attina  del 22 
dicem bre sem pre presso gli uf
fici del settore Am biente e Pro
tezione civile. Vale la pena ri
cordare che il tem po stimato 
p er la conclusione dei lavori è 
di 119 giorni a partire dalla da
ta  di consegna del cantiere. In-

Gli im prenditori 
dovranno inviare  
la propria d isponibilità  
entro  il 21 dicem bre

tanto, vale la p en a  ricordare 
che ci sono da fare anche i la
vori per la m essa in  sicurezza 
della piazza, dopo i crolli avve
n u ti nell’orm ai fam oso luglio 
del2012.

Gli interventi necessari h an 
no subito dei rallentam enti a 
seguito del ricorso presentato  
dalla seconda classificata alla 
gara nei confronti della vinci
trice la Comes. Soltanto a m e
tà  settem bre il Tar si è p ro n u n 
ciato in  m erito rigettando il ri

corso e nelle settim ane succes
sive i tecnici dell’im presa h an 
no finalm ente po tu to  eseguire 
i prim i sopralluoghi sul cantie
re insiem e al dirigente respon
sabile Luca Caselli. L’appalto 
non  prevede il com pletam en
to della piazza m a solo, appun
to, la m essa in  sicurezza così 
com e stabilito dal m agistrato 
Marilena Albano.

Il tem po stim ato per poter 
svolgere questi lavori è di quat
tordici mesi, m a molto p roba
bilm ente sarà necessaria una 
proroga. Nel frattem po, l’am 
m inistrazione lavora a blocchi 
cercando di com pletare lì do
ve è possibile com e nel caso di 
questo ultim o avviso pubbli
co.

A n g e la  Caso
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INGEGNERI

Terremoti, 
parte oggi 
il piano 
di prevenzione

I

M ich ele  B rig an te

Prende il via oggi il p iano di 
prevenzione dell’Ordine degli 
Ingegneri. Nella im m ediata 
em ergenza, dopo il terrem oto 
del 24 agosto, l’Ordine h a  atti
vato num erose squadre di 
esperti per dare soccorso nelle 
zone colpite e per i rilievi del 
danno degli edifìci danneggia
ti. Sono decine gli ingegneri sa
lernitani che ogni se ttim ana si 
recano al centro di coordina
m ento  di Rieti ed operano in 
tu tto  il territorio interessato. 
«Ma le azioni -  h a  spiegato il 
presidente M ichele Brigante- 
debbono riguardare, prevalen
tem ente, la prevenzione». Par
te così da Vallo della Lucania il 
prim o incontro sul consolida
m ento  - rinforzo strutturale e 
adeguam ento sismico, p ropo 
sto dalla com m issione stru ttu 
re dell’Ordine degli Ingegneri 
p resieduta dall’ingegnere Re
nato Nappi (consigliere refe
rente Mario Ricciardi), di con
certo con la Com missione Ter
ritoriale Cilento, presieduta 
dall’ingegnere Myriam Andre- 
ozzi (consigliere referente 
Aniello Santolo). Le relazioni 
scientifiche sono state affidate 
ai professori M ichele Brigante, 
Enzo Martinelli e Roberto Re- 
alfonzo, ed all’ingegnere Bru
no Fulvio. I tem i riguardano 
aspetti di carattere p rogettua
le, aspetti esecutivi e tecnologi
ci.

Stranieri: 
un progetto 
per la parità
D om ani alle 10.30, presso p a
lazzo Armieri in  via Nuova M a
rina 19/c a Napoli, si terrà  la 
conferenza stam pa di p resen
tazione del progetto  “Net. 
Work - Rete Antidiscriminazio
n e ”. Si tra tta  di un  progetto fi
nalizzato a prevenire e contra
stare la discrim inazione in am 
bito lavorativo nei confronti 
dei cittadini n o n  com unitari in 
Cam pania, Puglia e Umbria. 
D urante la conferenza stam pa 
saranno presentate finalità, a t
tività e m etodologie di in te r
vento, everranno  approfondi
te  le linee di azione che saran
no  realizzate in  Cam pania: 
azioni di inform azione, sensi
bilizzazione, capacity buil
ding, advocacy e costruzione 
di reti fra istituzioni, associa
zioni di categoria, centri di ri
cerca e privato sociale. Saran
no presenti, tra  gli altri, l’asses- 
sora alla Form azione e alle Pa
ri O pportunità della Regione 
C am pania Chiara Marciani e 
Maria Teresa Terreri, presi
den te di Cidis Onlus.

Tasso: la dirigente accoglie le richieste
Santarcangelo: «Non mi sono mai rifiu ta ta  di sottoscrivere il documento degli studenti»
Puntuale, dopo la protesta del
le settim ane scorse che h a  vi
sto coinvolto il liceo classico 
Torquato Tasso, è arrivato il 
docum ento approvato dal diri
gente scolastico Carmela San
tarcangelo che h a  risposto a 
tu tti i diciotto quesiti posti da
gli studen ti consegnatole lo 
scorso 24 novem bre. Per la 
precisione già l’ultim o giorno 
di occupazione, il 28 novem 
bre, la preside stava p reparan
do il docum ento. «Non m i so
no m ai rifiutata di sottoscriver
lo -  precisa Santarcangelo, 
nell'incipit della no ta  pubbli
cata anche sulla pagina ufficia
le della scuola -  anzi ho discus
so in  u n  clima sereno e cordia
le con tu tti e quattro  i rappre
sentanti di istituto m anifestan
do loro anche la m ia condivi
sione sostanziale su tu tti i p u n 
ti. Chiedevo loro, però, del 
tem po per po ter verificare co
m e dare risposte concrete alle 
richieste». Quello che è acca
duto dopo è no to  a tutti, resta 
però che la preside h a  deciso

Il liceo classico Tasso

di m ettere nero su bianco le ri
sposte rivolte tan to  agli stu 
denti quanto  ai rispettivi geni
tori. Prim o pun to  chiarito è la 
questione relativa ad una con
vocazione dei genitori del p ri
m o e secondo anno, ritenuta 
no n  giusta perché non  estesa 
all’intero corpo studentesco. 
«Si trattava di u n  incontro vol
to a rassicurare i genitori -  si

legge nella no ta  — che m i ave
vano con tattata  p reoccupati 
del fatto che io non  avessi p re
so parte alle riunioni della Pro
vincia e che non  avessi fatto 
nulla per la sicurezza della 
scuola». E precisa: «Si afferma 
che n o n  sia sta ta  presen te a 
nessuna riunione sull’edilizia 
scolastica; tali riunioni non  so
no m ai state fatte daH’am m ini

C a rm e la  S an ta rc a n g e lo

strazione provinciale. Si tra tta
va di riunioni sul d im ensiona
m ento  e solo al term ine di esse 
si è anche fatto riferim ento al
lo stato dell’edilizia scolastica, 
argom ento n o n  posto all’ordi
ne del giorno». Rassicurati an 
che gli studenti che tem evano 
m inacce di provvedim enti di
sciplinari, eventuali interroga
zioni da parte  di alcuni profes

sori du ran te  le ore di au tono 
m ia e com piti in  classe solo in 
presenza della m aggioranza 
degli alunni. La dirigente ha 
esortato i suoi ragazzi a «non 
fare assenze di m assa per evi
tare il com pito. Meglio una va
lutazione negativa che può es
sere recuperata  che un  non  
classificato». Risposte concre
te ed incisive anche per q u an 
to concerne la rendicontazio- 
ne del contributo volontario 
delle famiglie, la ricreazione e 
le certificazioni di lingua ingle
se per livelli. La preside, inol
tre, fa chiarezza anche sui cor
si di inglese: «Nel P tof di istitu 
to si è posta  l’attenzione sul 
conseguim ento delle certifica
zioni linguistiche per offrire 
maggiori opportun ità  quanto  
alla scelta degli studi universi
tari». Conferm ato, infine a n 
che lo sportello didattico per 
tu tte  le m aterie e la com unica
zione di attività straordinarie 
alm eno cinque giorni prim a.

M a r in a  l ll la n o
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